



Regionaljournal Steiermark



## Sturmtief Zoltan beschäftigt wieder die Feuerwehren

In der Gemeinde St. Marein-Feistritz wurden durch den starken Wind Samstagnacht zahlreiche Bäume entwurzelt und fielen auf die Straße. In der Gemeinde Lobmingtal musste die Feuerwehr mehrere Vordächer einer neu gebauten Reihenhaussiedlung vor dem Abdecken schützen und zwischen Großlobming und Kleinlobming mehrere umgestürzte Bäume von der L 504 entfernt werden. Am Sonntag rückten die Feuerwehren Seckau und Knittelfeld zu Aufräumarbeiten nach dem Unwetter aus. So mussten die Einsatzkräfte zu einer Bergung eines Baumes, der auf ein Dach einer Lagerhalle gefallen war, ausrücken.

